

17. 04. 2024



Fachtagung: Papier ist nicht geduldig

Mehr als 180 Experten, die sich in Archiven, Bibliotheken und Museen mit dem Erhalt von Schriftgut befassen, sind zu einer Fachtagung nach Münster in die Stadthalle Hilstrup gekommen. Das Spektrum der Themen ist breit gefasst, in erster Linie geht es um den Erhalt von Schriftgut und Grafik. Papier ist nicht geduldig, es speichert Informationen nicht für die Ewigkeit. Die Digitalisierung ist ein bewährter Weg, um Kulturgüter öffentlich zugänglich zu machen. Nanotechnologie und der Einsatz von Enzymen können helfen, wichtige Dokumente zu erhalten. Birgit Geller vom LWL-Archivamt für Westfalen und Vorsitzende des Arbeitskreises der NRW-Resauratoren, erklärt: „Der Erhalt von Archiv-, Bibliotheks- und Kulturgut verankert uns auch in Gegenwart und Zukunft“.

Foto: Michael Grottdieck